



Objet:

Arrêté sur le  
Bukonde.-

*ANNE*

A Monsieur l'Administrateur de Territoire

Je vous salue en vous faisant savoir que tous les habitants sont contents de tous les articles de l'arrêté sur le Bukonde. Voici notamment ce dont ils sont contents:

- a) Restituer aux vrais propriétaires les champs qui avaient été prélevés par les autorités politiques.
- b) Ils sont heureux de l'entente qui doit exister entre les Bakonde et les Bagererwa, comme des frères.

Ils sont éclairés sur chaque article de l'arrêté en question. Seulement ils désireraient que la réforme foncière soit terminée le plus rapidement possible.

Ceci a été unanimement accepté par tous les habitants et 13 conseillers le Bourgmestre était également là.

Mais le Conseiller Munyarugerero lui demande que les champs soient restitués aux vrais propriétaires le même jour du 18.9.60. Il demande également que tous les Bagererwa soient expulsés et qu'il ne reste que les Bakonde.

Ce point de vue de Munyarugerero a retardé ma réponse, parce que j'ai essayé tout d'abord de calmer les esprits alarmés par Munyarugerero. Munyarugerero a maintenu son point de vue et maintenant les Bagererwa ont arrêté les cultures et les Bakonde armés gardent les limites de leur "ubukonde" prêts à se battre.

Cette querelle a encore causé des remous dans l'esprit de la population.- C'est tout ce que j'ayais à vous signaler.

Que Dieu vous garde Monsieur l'Administrateur.

Sé: NDAHIRIWE Nicolas  
Membre de la Commission Foncière.-